

Deux autres médailles d'or pour le tir sportif masculin cubain



Le Cubain Reynier Estopiñán a décroché avec 450,4 points, ce dimanche, aux XVII^e Jeux Panaméricains de Toronto, la médaille d'or de la carabine trois positions à 50 m devant les Étatsuniens George Norton (447.9) et Ryan Anderson (437.3).

L'autre Cubain Juan Miguel Rodríguez a remporté la médaille de bronze au balltrap

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/63142-deux-autres-medailles-dor-pour-le-tir-sportif-masculin-cubain>



Radio Habana Cuba